

DAGNEUX

Le tour d'horizon

Les dagnards dans l'actualité

"Toujours
croire
en ses rêves"

Taraxacum : c'est le nom latin de la fleur de pissenlit. Ephémère et fragile qui d'un souffle s'essaime à tous vents. C'est aussi le nom de la maison d'édition que Murielle GUERRERO-GILLET a créé pour publier son premier roman "Une éphémère éternité". Edité à cinq cent cinquante exemplaires et distribué dans les librairies de la région, Murielle en construisant son livre a décidé de le faire jusqu'au bout.

Entre travail (responsable de la communication à l'Etablissement Français du sang Rhône-Alpes) et famille (maman de trois enfants) cette femme de volonté, lectrice passionnée et très bonne plume, a écrit son premier roman quand elle est arrivée sur Dagneux en 2004. Elle est partie d'un fait réel qu'elle a vécu et le fil du roman est venu logiquement en écrivant cette intrigue amoureuse : fiction d'un amour impossible, bref et éternel inspirant son titre. Elle n'en reste pas à cette première expérience. Son deuxième roman sera publié en Juin 2010. Elle adore se mettre dans la peau de ses personnages, et a décidé de conduire son intrigue psychologique derrière les traits d'un homme. Ce livre s'appellera "Eluid".
Présente au forum des associations du 5 septembre 2009 à Dagneux, Murielle se prête volontiers aux séances de dédicaces. Pour son premier livre, ces séances se sont déroulées sur Montluel, Charbonnières-les-Bains et aussi dans une galerie d'art à Oingt.



De plus, elle participera au salon du livre les 13 et 14 mars 2010 à Bondues tout près de Lille où les auteurs doivent présenter un dossier de candidature à un jury pour être acceptés. Elle adore créer des rencontres d'où elle sort chargée d'émotion.

Murielle prépare son troisième livre en parallèle à un autre projet : un conte musical. Fortement soutenue par Pierre CARO, ancien directeur de l'école de musique, elle s'est engagée dans cette nouvelle aventure en s'appuyant sur sa formation de musicienne à l'EIME. Ce conte raconte l'histoire d'un clown triste et sera proposé aux écoles primaires pour une approche instrumentale avec six musiciens en deux écritures pour les CP/CE1 et les classes de CE2 au CM2, qui verra le jour en 2011.

Ce sont ses challenges qui répondent à sa phrase fétiche "Toujours croire en ses rêves".

Vous pouvez la croiser dans la rue ou la retrouver sur son site Internet
<http://editions-taraxacum.wifeo.com>